

Dentro de la programación de [La Noche en Blanco](#), desde el **Área de Diversidad** organizamos la **Jornada por la Inclusión**, junto con las asociaciones de discapacidad de la ciudad.

Nos complace informaros de este evento dirigido a **toda la ciudadanía**, que tendrá lugar el próximo **17 de mayo**, de **11:30h a 14:00h**, en la **Plaza de los Santos Niños**, un espacio que se transformará para acoger una jornada lúdica, formativa y de encuentro para todas las edades, centrada en la diversidad, la inclusión y la convivencia.



A lo largo de la jornada se ofrecerá una amplia variedad de actividades que permitirán disfrutar, aprender y reflexionar en un entorno accesible y respetuoso. (Visita: <https://culturaalcala.es>) Entre ellas se incluyen:

- **Juegos infantiles y desenchufados**, pensados para estimular la creatividad y la participación intergeneracional.
- **Espectáculos de magia, canto coral, y karaoke inclusivo**, donde todas las personas podrán expresarse y compartir desde el disfrute.
- **Circuitos experienciales y técnicos asistenciales**, una oportunidad para conocer en primera persona cómo se vive y se atiende a la diversidad funcional.
- **Taller de lengua de signos**, para fomentar la comunicación accesible.
- **Monográfico de detección y primeros auxilios ante ACV/ICTUS**, de gran utilidad para la prevención y respuesta inmediata en situaciones de emergencia.
- **Actividades de información y concienciación social**, promoviendo el conocimiento y el respeto hacia las distintas realidades.
- **Exposiciones, música y baile inclusivo**, celebrando la diversidad desde las expresiones artísticas y culturales.

Durante todo el evento estará disponible el **Espacio de Relax y Vuelta a la Calma**, un espacio de libre acceso que funcionará como área de apoyo a la diversidad, diseñado para atender a las distintas necesidades de los y las participantes.

Con esta jornada queremos seguir construyendo una ciudad más abierta, empática y consciente, donde cada persona encuentre su lugar, participe y se sienta representada.

Esperamos contar con vuestra presencia y colaboración en la difusión de esta iniciativa, que nace desde el compromiso colectivo con los valores de la inclusión, la familia y la diversidad.

Recibid un cordial saludo,